

Eine noch zu bestimmende Fläche soll an die Wohnungsbau-Gesellschaft Friesland mbH über-tragen werden. Für den Gegenwert der Fläche erhält die Stadt Anteile am Stammkapital der Wohnungsbaugesellschaft. Die Wohnungsbau-Gesellschaft Friesland mbH verpflichtet sich im Gegenzug, ein Mietobjekt wie an der Jeverschen Straße zu errichten. Der Stadt wird wie im Objekt Jeversche Straße ein Vorschlagsrecht bei der Belegung eingeräumt und der anfängliche Mietzins darf nicht mehr als 6,25€/m² betragen. Baubeginn soll im Jahr 2019 sein.